

Gelar Upacara 17-an, Kasdim Bacakan Amanat Panglima Kodam V/Brawijaya

Wanto - SURABAYA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jun 19, 2023 - 18:11



Kasdim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Djarno Djumadi, S.Pd. mewakili Komandan Kodim Kolonel Inf Budi Handoko, S.Sos. bacakan Amanat Panglima Kodam V/Brawijaya pada Upacara 17-an

Surabaya,- Seluruh prajurit dan PNS Kodim 0830/Surabaya Utara serta jajaran melaksanakan upacara 17-an bertempat di lapangan Makodim, Jalan Gresik No. 52 Krembangan Barat Kec. Krembangan, Senin (19/6/2023) pagi.

Bertindak selaku Inspektur Upacara(Irup) Kasdim Letkol Inf Djarno Djumadi,

S.Pd. mewakili Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Budi Handoko, S.Sos., Komandan Upacara (Danup) Mayor Chb Hermansyah, Perwira Upacara (Paup) Letda Inf Romli, Sedangkan petugas upacara diantaranya Pengucap Sapta Marga Serda Usman, Pembaca UUD 1945 Sertu Pindah, Pembaca Panca Prasetya Korpri PNS Wasis dan petugas pengibar bendera Provost Kodim 0830/Surabaya Utara.

Dalam amanat Panglima Kodam V/Brawijaya Mayjen TNI Farid Makruf, M.A. yang dibacakan oleh Kasdim

0830/Surabaya Utara Letkol Inf Djarno Djumadi, S.Pd. menyampaikan, ucapan terima kasih yang tulus dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas kerja keras dan dedikasi yang telah ditunjukkan seluruh Prajurit dan PNS Kodam V/Brawijaya, dalam menjalankan berbagai tugas yang diamanatkan oleh Negara. Seperti kita ketahui bersama bahwa selama bulan Januari sampai saat ini, intensitas tugas Kodam V/Brawijaya sangatlah padat.

Selain tugas rutin dalam rangka pembinaan satuan dan penyelenggaraan program kerja, kita juga telah melaksanakan berbagai kegiatan protokoler. Semua tugas dan kegiatan tersebut dapat berjalan dengan lancar, aman dan sukses. Tentu saja semua keberhasilan itu tidak lepas dari wujud rasa tanggung jawab dan dedikasi dari para seluruh anggota sekalian di jajaran Kodam V/Brawijaya dalam melaksanakan setiap tugas dan tanggungjawabnya, ucapnya.

Upacara Bendera Tujuh Belasan yang kita selenggarakan setiap bulan ini, hendaknya bukan dijadikan sebagai rutinitas dan acara seremonial semata, namun harus dimaknai sebagai sebuah perwujudan penghormatan kepada para pahlawan yang telah mengorbankan jiwa dan raganya sebagai Kusuma Bangsa, sekaligus sebagai sarana komunikasi antara Pimpinan, Staf dan Anggota agar setiap kebijakan, petunjuk dan informasi dapat terdistribusikan serta dipahami secara seksama, tuturnya.

Karena itu saya minta kepada semua unsur pimpinan dan Prajurit satuan jajaran Kodam V/Brawijaya agar senantiasa dan terus menerus menjadi contoh dan tauladan dalam kehidupan sehari-hari dalam bermasyarakat berbangsa dan bernegara.

Pada kesempatan ini, saya juga mengingatkan kembali agar dalam program kerja dan anggaran kedepan dapat berjalan sesuai dengan pokok-pokok kebijakan dan prioritas sasaran yang telah ditetapkan maka perlu saya tekankan kembali sesuai dengan bidang dan tugas pokoknya masing-masing, pungkasnya.